

La Fundación Séneca ayuda a la movilidad de los científicos

563 investigadores han recibido becas para estancias en el extranjero en los últimos años

EP

MURCIA. 563 investigadores se han beneficiado en los últimos años de becas de la Fundación Séneca para estancias en centros internacionales. Además, se han concedido 136 ayudas para atraer investigadores extranjeros de alto nivel, y 292 ayudas para la organización de congresos y reuniones científico-técnicas. Son algunos de los datos que facilitó ayer la Consejería de Universidades, Empresa e Investigación.

El consejero, José Ballesta, destacó los frutos del programa de movilidad, cooperación e internacionalización 'Jiménez de la Espada', que está contribuyendo «al intercambio científico internacional con investigadores y centros de la Región». Con este programa se concedieron durante 2012 un total de 37 ayudas a la movilidad, 13 a investigadores murcianos para que



José Ballesta. LA VERDAD

realicen estancias en centros de referencia mundial, otras cuatro ayudas a investigadores internacionales para que trabajen con grupos de investigación de la Región, así como otras 20 para la organización de congresos y reuniones científicas en la Región de Murcia.

A estas 37 del programa 'Jiménez de la Espada' hay que sumar otras 30 ayudas a la realización de estancias en centros como la Clínica Mayo o la Universidad Católica de Lovaina, de las que han disfru-

tado los becarios de programa formación personal investigador de la Fundación Séneca en 2012.

Para el consejero José Ballesta, «el apoyo permanente a la movilidad investigadora y al intercambio internacional de conocimientos han constituido una prioridad en las políticas públicas de I+D regional en los últimos 15 años».

«Es un apoyo a la investigación que se realiza en nuestra región al desarrollo de las carreras investigadoras, a la formación de jóvenes científicos y a la adquisición y aprovechamiento de conocimientos de vanguardia», incide.

La Región aporta el 3,15% de la producción científica española cuando en 2006 era el 2,64%, lo que supone un incremento del 20%, destaca Ballesta. La movilidad e internacionalización son elementos clave de la investigación, y su promoción aparece como prioridad del próximo Programa Marco de Investigación de la Unión Europea 'Horizonte 2020', con el fin de crear un modelo atractivo de carrera investigadora, complementando las habilidades de los investigadores y fomentando la movilidad transnacional e intersectorial.

Sanidad planea el relevo de Pedro Pozo en el área de salud de Caravaca

Jaime Guirao y Sebastián Castillo toman hoy posesión de sus cargos en Cartagena y Los Arcos

J. P. PARRA

MURCIA. La Consejería de Sanidad planea un recambio en la dirección del área IV de salud (Caravaca), dirigida desde finales de los años 90 por el veterano Pedro Pozo. Fuentes sanitarias aseguran que el cese está encima de la mesa desde hace varios meses. Podría hacerse efectivo esta misma semana, coincidiendo con los cambios en las áreas de Cartagena y Mar Menor, de los que informó este domingo 'La Verdad'.

Pedro Pozo, médico de Atención Primaria, ha batido récord al frente de la gerencia de Caravaca, con 15 años en el cargo. No es nada usual que un director de gerencia se mantenga durante tanto tiempo. Pozo fue primero director del Hospital Comarcal del Noroeste, para pasar después a di-

rigir el conjunto del área de salud (incluyendo Atención Primaria) cuando Sanidad creó las gerencias únicas de área.

Con el relevo de Pedro Pozo culminaría la renovación iniciada este fin de semana en las áreas de Cartagena, donde ha sido cesado Manuel Ángel Moreno, y en el Mar Menor, donde ha dimitido por motivos personales Mari Paz García. Hoy tomarán posesión sus relevos: Jaime Guirao en Cartagena y Sebastián Castillo en Los Arcos.



Pedro Pozo.

Un portavoz de la Consejería de Sanidad confirmó a este periódico el fin de semana que los cambios no acabarían ahí, y que se sumaría a la lista alguna otra gerencia en próximos días. Ese mismo portavoz descartó que los hospitales de Murcia se vayan a ver afectados.

Fuentes sanitarias aseguran que el área en cuestión es Caravaca. De hecho, esas mismas fuentes ya advirtieron de la posibilidad del cambio a este periódico antes de que se produjesen los relevos en Cartagena y Mar Menor.

www.renault.es / 902 333 500

RENAULT MÉGANE BERLINA EXPRESSION

- Motor Energy Tce 115 Stop&Start
- Climatizador Automático Bi-zona
- Radio CD-MP3 con Bluetooth
- ESP
- Regulador/Limitador de velocidad
- Encendido automático de luces
- Sensor de lluvia
- 4 años de garantía

por **12.500€***
PLAN PIVE INCLUIDO

Renault España
 Renault ESP

Modelo visualizado: Mégane Berlina Dynamique Energy Tce 81kW (115CV) S&S con PM. PVP: 14.250€.

FABRICADO EN ESPAÑA PARA SER EL MEJOR.

DRIVE THE CHANGE

Gama Renault Mégane Berlina: consumo mixto (l/100km) desde 3,5 hasta 7,9. Emisión CO₂ (g/km) desde 90 hasta 181.
*Oferta y PVP recomendado, válidos hasta el 31/01/13 o hasta el fin de las dotaciones del Plan PIVE en Pen. y Bal., para Renault Mégane Berlina Expression Energy Tce 81kW (115CV) Stop&Start. Incluye IVA, impuesto de matriculación, transporte, Plan PIVE y promociones. Aplicable a particulares y autónomos que financien la adquisición del vehículo a 48, 60 ó 72 meses a través de Renault Box2 con RCI Banque Sucursal en España. Permanencia mínima de 24 meses. Importe mínimo a financiar: 6.000€. Incompatible con otras ofertas financieras. 4 Años de garantía sólo para Mégane Berlina Expression Tce 81kW (115CV) consistente en los 2 primeros años sin límite de kms., transcurrido el 2º año, la extensión de la garantía concluirá cuando se supere alguna de las dos condiciones: 2 años adicionales o 80.000 kms. totales (ver condiciones de aplicación de la garantía). Extensión de la garantía regalada por RECSA. Modelo visualizado: Mégane Berlina Dynamique Energy Tce 81kW (115CV) Stop&Start con pintura metálica, PVP recomendado: 14.250€.